

Novembre 2015



Mes chers amis,

Etes-vous prêts à vous joindre à nous dans la louange et la reconnaissance à Dieu pendant tout le mois ? Je l'espère ! Merci pour vos prières fidèles et sincères pour les femmes en difficultés que nous servons. Ensemble, nous sommes en train de changer l'avenir ! Comme quelqu'un a dit : « l'histoire appartient aux intercesseurs qui croient à l'avenir en cours de formation. » La prière fondée sur l'expectative de la foi pour les circonstances présentes de ces femmes transforme leur avenir ! L'obéissance au commandement de Dieu de Luc 11 :9 de demander, rechercher et frapper amènera la guérison et la restauration dans leur vie. Au travers de l'intercession, Dieu nous permet d'agir sur l'histoire et de changer la destinée éternelle de ces femmes ! Mais aujourd'hui, je vous propose d'arrêter de demander et de frapper à la porte du ciel. Au lieu de cela, élevons nos voix en exprimant notre reconnaissance et nos louanges à Dieu en disant : « Béni soit le Seigneur, Ô mon âme et n'oublie aucun de Ses bienfaits ! »

Je pense aux bienfaits par lesquels Dieu a répondu à nos prières en Afrique : premièrement, l'accomplissement et la diffusion de la série radiophonique Healing Voice, destinée aux victimes de fistules et d'excision en Ethiopie ; deuxièmement, le nouveau ministère de prière et de radio au Kenya. Je me souviens des larmes et des prières des intercesseurs pour leurs maris infidèles et violents. En Tanzanie, plus de 1000 femmes ont assisté à l'inauguration de la première Maison d'Hannah, en dansant, en chantant et en criant : « La grâce de Dieu est venue sur nous au travers du Projet Hannah. »

En Europe, Dieu a appelé Yvonne, un intercesseur passionné et dynamique à mobiliser l'église pour prier pour les nombreuses vies volées des femmes partout dans le monde et pour parler d'espoir dans son propre pays.

En Haïti, je me souviens d'avoir lancé le premier mouvement de prière et d'avoir prié avec des centaines d'intercesseurs sous le plus grand manguier que j'aie jamais vu. Quelle expérience édifiante !

Dieu répond à nos prières, en bénissant le partenariat bien suivi avec Campus pour Christ et son film « Magdalena » ou « Jésus, un regard de femme » pour produire une émission radio appelée Portraits d'Espoir. Les auditeurs verront leur foi grandir.

Puis, Dieu ouvre les mains et les cœurs des Chrétiens afin que les émissions radio de Femmes d'Espoir continuent à proclamer l'amour de Dieu en 69 langues.

Finalement, il y a vous, l'un des 50 000 intercesseurs du Projet Hannah, qui demande, cherche et frappe et la porte du ciel en demandant la grâce de Dieu pour changer la vie des femmes maintenant et pour l'éternité. Il y a tant que choses pour lesquelles nous pouvons être reconnaissants !

« Béni le Seigneur, Ô mon âme et n'oublie aucun de Ses bienfaits. »

Marli Spieker

A fondé et dirige le ministère international du Projet Hannah

« Jésus a fait encore beaucoup d'autres choses ; si on les écrivait en détail, je ne pense pas que le monde même pourrait contenir les livres qu'on écrirait. »

Jean 21 :25

L'équipe éthiopienne du Projet Hannah s'est rassemblée pour trois jours de jeûne et prière pour la paix pendant les élections d'Ethiopie. Dieu a entendu leurs prières. Les élections se sont passées de façon paisible. Loué soit Dieu ! Nous louons Dieu que 24 maisons où de la drogue était vendue de façon illégale ont été fermées par le gouvernement éthiopien. C'était l'un des sujets de prière du Projet Hannah cette année, et Dieu a répondu à nos prières. Mais il y a encore de telles maisons, alors continuons à prier pour que le reste ferme aussi. Louez le Seigneur pour Mama Rhoda Kijumbe, la première coordinatrice de la région de Kigoma en Tanzanie, où plus de 200 femmes se sont inscrites en tant qu'intercesseurs du Projet Hannah.

Le président du Malawi a approuvé la loi qui repousse l'âge du mariage de 16 à 18 ans. Le Malawi avait le taux de mariage précoce le plus élevé du monde. Cette loi reconnaît seulement les mariages entre les hommes et les femmes. Elle donne aux veuves une partie de la propriété de leur mari, sans besoin d'un testament. La loi dit aussi que si un couple trop jeune a un enfant, la famille du garçon sera responsable du bébé financièrement. <http://www.bbc.com/news/world-africa-32325177>

Remerciez Dieu pour la croissance de l'Eglise en Algérie et pour le développement de programmes de vie de disciple spécifiques pour l'église d'Algérie. Remerciez Dieu pour les émissions radio et TV qui sont accessibles en Afrique du Nord. Priez pour ceux qui écoutent que les semences de l'Évangile tombent dans des cœurs fertiles ouverts à recevoir Christ. Priez pour les Chrétiens en Algérie, qui sont confrontés à une opposition croissante et à l'oppression. Priez pour un affermissement de la foi et une connaissance profonde de l'amour et de la fidélité de leur Père éternel. Actes 16 :5 « Les Eglises se fortifiaient dans la foi, et augmentaient en nombre de jour en jour. » <https://pray.interserve.org/category/region/arab-world/algeria/>

Lors de cette dernière décennie, au Cambodge, un mouvement pour un changement durable dans le système judiciaire pour protéger les enfants des réseaux de prostitution a abouti à d'énormes changements. La police applique maintenant de façon proactive et fiable les lois cambodgiennes contre les réseaux de prostitution. Un effet de dissuasion crédible est produit contre la criminalité qui cherche à profiter du viol d'enfants. Le trafic de jeunes enfants devient très rare. <https://www.ijm.org/where-we-work/cambodia> <http://news.ijm.org/new-study-finds-significant-decrease-of-children-in-cambodias-commercial-sex-industry/>

« Est-ce que vous vous souvenez de moi ? J'ai assisté à une conférence de femmes il y a plusieurs années, et vous avez enseigné sur la prière. Je vous ai demandé de prier pour moi, car j'étais mariée depuis plus de 6 ans, mais je n'avais pas d'enfants. La famille de mon mari était très déçue. Lorsque vous avez prié et imposé les mains sur mon ventre, j'ai senti une chaleur dans mon corps. L'année suivante, j'ai conçu un garçon ! Mon fils est adulte maintenant, et nous servons tous Dieu dans l'Eglise. » Thaïlande

« Mon mari m'a quittée. Je devais m'occuper de mes trois enfants seule. J'avais tant de douleurs et de souffrance. Une nuit, alors que je pensais au suicide, j'ai entendu votre émission, Femmes d'Espoir, dire que la vie a un sens parce que Dieu nous a créés à Son image et qu'Il nous aime assez pour donner Sa vie pour nous. J'ai prié Dieu et j'ai trouvé mon Sauveur personnel. Non seulement Il m'a sauvée, mais toute ma famille aussi, y compris mon mari. » Thaïlande